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COMMISSIONE PARITETICA DI FACOLTÀ 
PER LA DIDATTICA E IL DIRITTO ALLO STUDIO 

IN PRESENZA E IN MODALITÀ TELEMATICA 
 

VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 16 DICEMBRE 2024 
 
 
Il giorno 16 dicembre 2024, alle ore 13:30, si è riunita in presenza presso la Sala 
Consiglio e in modalità telematica, tramite collegamento alla piattaforma Teams, la 
Commissione Paritetica di Facoltà per la Didattica e il Diritto allo Studio. 
 
Sono presenti (P), assenti giustificati (G), assenti (A):  
 

Rappresentanza Componente Docente P G A 
ARLOTTI Marco    
BETTIN Giulia    
BRANCIARI Sergio (Presidente)    
BRONZINI Micol    
CERIONI Marta    
ESPOSTI Roberto    

FAZIO Andrea (entra alle ore 13:43)    

MARIANI Francesca    

MONTANINI Lucia     
POTENA Domenico    
RICCIARDO LAMONICA Giuseppe    
TORSELLO Laura    
ZARRO Mariacristina    
Rappresentanza Componente Studentesca    
BURATTINI Leonardo    
CIARCELLUTI Davide    
DE LIBERATO Lucia (esce alle ore 13:45)    
DE SIO Antonio    
FELICETTI Alex    
GRADINARU Marian Razvan    
PIERINI Enea    

RAPONI Marzia    

ROSSI Emanuele    

SAVA Ana Maria    

TARSETTI Lorenzo    

TREVISANI Federico    

VESPRINI Vittorio    
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Partecipa alla riunione la sig.ra Patrizia Amadori, Responsabile dell’Ufficio Nucleo 
Didattico di Economia della Presidenza della Facoltà. 
L’ordine del giorno è il seguente: 
 
1. Elezione del Presidente; 
2. Aggiornamento lavori delle sottocommissioni per la stesura della Relazione Annuale; 
3. Varie ed eventuali. 

 
Presiede il prof. Sergio Branciari e funge da Segretario, in ottemperanza all’art. 6, 
comma 13 del Regolamento della Facoltà, la Responsabile dell’Ufficio Nucleo Didattico 
di Economia – Presidenza sig.ra Patrizia Amadori. 
 
 
Punto 1 – Elezione del Presidente 
Il prof. Sergio Branciari ricorda che nella riunione del 7 novembre scorso non era stato 
eletto il Presidente per il triennio accademico 2024-2027.  
Il prof. Branciari informa i componenti della Commissione che la prof.ssa Mariacristina 
Zarro si è resa disponibile e chiede se vi sono eventuali altre candidature.  
La prof.ssa Zarro conferma la sua disponibilità e non essendovi altre candidature per 
l’incarico di Presidente si passa alla elezione. 
La Commissione Paritetica elegge all’unanimità, Presidente della Commissione Paritetica 
per il triennio accademico 2024-2027 la prof.ssa Mariacristina Zarro. 
 
 
 
Punto 2 – Aggiornamento lavori delle sottocommissioni per la stesura della Relazione 

Annuale 

Il Presidente invita ciascuna sottocommissione a riferire sull’andamento dei lavori: 
Interviene il prof. Esposti per evidenziare i problemi dei dati reperibili in varie fonti e del 
passaggio tra la Commissione uscente e quella che entra in carica.  
Il Presidente interviene per segnalare che il passaggio tra una commissione e l’altra è 
sempre avvenuta in questo modo ma che comunque si può migliorare.  
Propone che tutta la Commissione paritetica possa consultare i dati presenti in 

SISVALDIDAT. 
Ricorda infine alla commissione la necessità di compilare la scheda di sintesi dove sono 
riportate le proposte della componente studentesca e le raccomandazioni di area, dove 
per area si considerano le sedi di Ancona e di San Benedetto del Tronto. 
 
ECONOMIA AZIENDALE:  
Lo studente Tarsetti riferisce sul buon andamento del corso di studio che ha ottenuto 
come lo scorso anno una valutazione molto buona. Nel quadro D positivo il dato relativo 
al rapporto studenti e docenti, in diminuzione. Lo studente Rossi segnala una 
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incongruenza dei dati da approfondire. 
 
ECONOMIA E COMMERCIO:  
Gli studenti Trevisani e Pierini hanno lavorato sui quadri E ed F mentre il prof. Esposti e 
la prof.ssa Bronzini hanno lavorato sui restanti quadri. Segnalano una problematica 
relativa alle schede di valutazione della didattica. 
 
ECONOMIA E MANAGEMENT 

Il prof. Branciari segnala un piccolo miglioramento nei quadri A e B. Le osservazioni sulla 
verbalizzazione dello scorso anno sono state recepite. Lo studente Gradinaru segnala 
una incertezza dei dati. La prof.ssa Zarro segnala che il corso è in miglioramento ma 
occorre attendere gli effetti della nuova offerta formativa. 
 
INTERNATIONAL ECONOMICS AND COMMERCE:  
La prof.ssa Bettin segnala un quadro nel complesso positivo, ma vi sono molti 
insegnamenti con max 5 studenti che non vengono rilevati nelle schede valutazione della 
didattica e quindi gli insegnamenti monitorati sono solo 20 su un totale di 31. Le 
valutazioni sono positive. È prevista per il prossimo una revisione dell’offerta formativa. 
Nel Riesame Ciclico non vi sono criticità rilevanti. 
 

MANAGEMENT PUBBLICO E DEI SISTEMI SOCIO SANITARI:  
La studentessa Raponi evidenzia che il corso è molto frequentato da lavoratori ed i 
questionari presentato una buon esito da parte di coloro che seguono le lezioni a 
distanza. Sul dato relativo alle conoscenze preliminari il Corso di studio ha preso delle 

iniziative per risolvere la problematica. Il gradimento sulla didattica è intorno al 90% 
circa riferiscono l’andamento dei lavori. Con riferimento all’internazionalizzazione molto 
positivo lo strumento dei BIP (Blended Intensive Program) frequentati dagli studenti 
lavoratori, vista lo loro breve durata. 
 
MANAGEMENT DELLA SOSTENIBILITÀ ED ECONOMIA CIRCOLARE 
Il prof. Esposti riferisce sull’andamento positivo anche se i dati sono relativi a soli tre 
anni. Si segnala la criticità delle conoscenze preliminari data l’interdisplinarità del corso 

di studio per la quale sono state attivate delle azioni di miglioramento per monitorare il 
problema. Lo studente Tarsetti segnala che nei quadri C ed F non vi sono problemi 
rilevanti.  
 
DATA SCIENCE PER L’ECONOMIA E LE IMPRESE 
Lo studente Burattini riferisce sui quadri C e D che presentano una valutazione positiva. 
L’indicatore dell’internazionalizzazione è da migliorare. Sono in corso azioni di 
miglioramento quali ad esempio proposte di stage internazionali. Gli studenti segnalano 
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la problematica del WIFI. 
 
SCIENZE ECONOMICHE E FINANZIARIE  
Lo studente De Sio segnala che vi sono propone e suggerimenti sui corsi che presentano 
un gradimento inferiore al 65%. Dalle schede di valutazione della didattica è da 
migliorare il WIFI. Nel quadro C nulla di rilevante. Nel quadro D si segnala la criticità 
dell’internazionalizzazione. 
 

DIGITAL ECONOMICS AND BUSINESS 
La prof.ssa Torsello e lo studente Ciarcelluti segnalano che è il primo anno di 
monitoraggio. Le conoscenze preliminari sono insufficienti e il numero di risposte è nel 
complesso accettabile. Non è possibile fare confronti con anni precedenti essendo un 
corso di nuova attivazione. 
 
Al termine delle presentazioni vengono definite le date per il lavoro dei sottogruppi e la 
relazione annuale: 

- entro mercoledì 18 dicembre 2024, ore 18:00, i sottogruppi dovranno aver 
completato e trasmesso la loro parte di relazione comprensiva della scheda di 
sintesi; 

- l’esame, la discussione e l’eventuale approvazione della relazione annuale nella 
riunione di lunedì 23 dicembre ore 10:30. 

 
 
 
Punto 3 – Varie ed eventuali 
Il Presidente chiede se ci sono osservazioni sul verbale della riunione del 7 novembre 
2024 inviato per e-mail e presente nella pagina web della Commissione Paritetica. La 
Commissione Paritetica di Facoltà, non avendo nulla da eccepire, approva il verbale.  
 
Non essendovi altro da discutere, la seduta viene tolta alle ore 14:50. 
 
 
 
        IL SEGRETARIO         IL PRESIDENTE 
(Sig.ra Patrizia Amadori)              (Prof. Sergio Branciari) 
     Documento firmato digitalmente       Documento firmato digitalmente 

     ai sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i.       ai sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i. 

 


